

1. 新しい一人の人【キリストにあって】
2. 新しい人を着る。【キリストのようになる】
3. 新しい思い【神の者として、新しい歩みをする】
4. 霊のよみがえり【死んでよみがえった方の為に生きる】

5 新しい教え

マルコ 1:21 それから、一行はカペナウムにはいった。そしてすぐに、**イエスは安息日に会堂にはいって教えられた。**:22 人々は、**その教えに驚いた。**それはイエスが、律法学者たちのようではなく、権威ある者のように教えられたからである。23 すると、すぐにまた、その会堂に汚れた霊につかれた人がいて、叫んで言った。24 「ナザレの人イエス。いったい私たちに何をしようというのです。あなたは私たちを滅ぼしに来たのでしょうか。私はあなたがどなたか知っています。神の聖者です。」25 イエスは彼をしかって、「黙れ。この人から出て行け。」と言われた。26 すると、その汚れた霊はその人をひきつけさせ、大声をあげて、その人から出て行った。27 人々はみな驚いて、互いに論じ合って言った。「これはどうだ。**権威のある、新しい教えではないか。汚れた霊をさえ戒められる。すると従うのだ。**」

- 1) イエス様は断食の後、悪魔の試みを受けられた 【マルコ 1:13】
- 2) イエス様の宣教の開始 「時が満ち、神の国は近くなった。悔い改めて福音を信じなさい。」【マルコ 1:15】
- 3) イエス様は最初の4人の漁師の弟子を迎え入れられる 【マルコ 1:16~20】
- 4) イエス様は、安息日会堂に入られて教えられた。

→ 権威のある、新しい教えに驚いた

- a) 律法学者たちのようではなく、権威ある者のように教えられた。
当時の律法学者たちは、律法の解釈を人々に教えていました。ラビたちが解釈したことをそのまま伝えて、生活に応用するように教えていました。
- b) イエス様は、神の子としての権威をもって福音を教えられたのです。
「時が満ち、神の国は近くなった。悔い改めて福音を信じなさい」と宣教を開始されたように。
 - 誰かの言い伝えではなく、誰かの教えではなく、あいまいな話ではなく、確信をもって神の国が近くなったことを教えられたのです。
 - 天の御国に入る方法もはっきりと教えられました。「悔い改めて、福音を信じる」ことです。
- c) 汚れた霊がイエス様の言葉に従って出て行った。
 - イエス様は汚れた霊をしかられました。「黙れ。この人から出て行け。」
 - すると、その汚れた霊はその人をひきつけさせ、**大声をあげて、その人から出て行った**

I. 弟子たちに与えられた権威

a) 12弟子たちに与えられた権威

ルカ 9:1 イエスは、十二人を呼び集めて、彼らに、**すべての悪霊を追い出し、病気を直すための、力と権威とをお授けになった。**2 それから、**神の国を宣べ伝え、病気を直すために、彼らを遣わされた。**

b) 70人の弟子たちに与えられた権威

ルカ 10:1 その後、主は、別に七十人を定め、ご自分が行くつもりすべての町や村へ、**ふたりずつ先にお遣わしになった。**

10:17 さて、七十人が喜んで帰って来て、こう言った。「主よ。あなたの御名を使うと、悪霊どもでさえ、私たちに服従します。」

10:19 確かに、わたしは、あなたがたに、**蛇やさそりを踏みつけ、敵のあらゆる力に打ち勝つ権威を授けたのです。**だから、あなたがたに害を加えるものは何一つありません。

c) 信じる全ての弟子に与えられた権威

マルコ 16:15 それから、イエスは彼らにこう言われた。「全世界に出て行き、すべての造られた者に、福音を宣べ伝えなさい。

マルコ 16:17 信じる人々には次のようなしるしが伴います。すなわち、わたしの名によって悪霊を追い出し、新しいことばを語り、:18 蛇をもつかみ、たとい毒を飲んでも決して害を受けず、また、病人に手を置けば病人はいやされます。」

II 福音宣教とイエス様の権威の現れ

1. 私たちは言い伝えをそのまま行うのではなくて、イエス様の御名の権威を行使することができる。
2. イエス様の御名の権威により「悪霊を追い出し、病院を癒す」ことができる。
3. 福音宣教するときに、神様の力が現れてきます。

III 全ての弟子たちに、実践が求められています。

1. 信じましょう：イエス様の御名による権威が与えられていることを

マルコ 16:17 を暗唱しましょう。貴方にも悪霊を追い出し、病を癒す権威が与えられています。イエス様の御名によって悪霊は人々からでていかなければなりません。心か信じましょう。これは選択ではなくて、イエス様から全ての弟子に向けての宣教命令であることも覚えましょう。

2. 祈りましょう；イエス様の御名によって、病人の為に祈り、悪霊につかれている人々の為に

精神的な病の人々には、私たちには理解できないことが多くあります。私たちは、そのような人々に対して、どうして人々が教会に来ないのかとか、病気だから仕方ないとか、私たちが考え、分析することではなく、イエス様の御名の権威によって精神に
イエス様でさえも、汚れた霊につかれた人の悪霊と対話をされることなく「黙れ！と霊をしかられ、「出ていけ」と追い出されました。

3. 奇跡を体験しましょう；イエス様のわざを見ることができなのです。

ルカ 10:17 さて、七十人が喜んで帰って来て、こう言った。「主よ。あなたの御名を使うと、悪霊どもさえ、私たちに服従します。」

70人の弟子たちが、アウトリーチに出かけた後、イエス様の御名によって悪霊を追い出し、病をいやして、喜びの証をしたように、貴方もこのわざを体験することができます。

応用

1. イエス様の御名の権威を用いていますか。
2. 病の人、悪霊につかれた人を見るとどのようなアクションをしていますか。
 - a) その人の病など分析する。どうして病気になったか、自業自得だとか。精神病だから仕方ないとか。
 - b) かわいそうだとおもうけれども祈れない。人が何と思うかわからないから怖くてできない。
 - c) おいのりする
3. 新しい権威ある教えの元に歩みましょう。
イエス様の願いは、全ての弟子たちがイエス様の御名の権威によって、悪霊を追い出し、病をいやし、福音を宣教することです。神の御業が現れて、御国が拡大していくからです。
4. 恐れや裁きの思いにつかれた人は、イエス様に助けを求めましょう。主の権威を用いて主の弟子として伝道することができますようにお祈りしましょう。